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REUNIÃO DO:  Conselho Deliberativo do Nupem DATA: 19/10/2023 

LOCAL: Sala de Reuniões HORA: 09:12 

PARTICIPANTES: 

Cintia Monteiro de Barros, Emanuel Victor Nogueira Gotardo, Paula 

Alvarez Abreu, Lisia Mônica de Souza Gestinari, Petter Franco Entringer, 

Ricardo de Mattos Santa Rita, Arthur Nunes Paes, Vinícius Albano 

Araújo, José Roberto da Silva. 

ASSUNTOS: 

 

1- Comunicação da Presidente do CD do NUPEM/UFRJ; 

 

2- Comunicação dos demais membros do CD; 

3- Homologação do resultado do relatório de Progressão/Promoção 

Docente das seguintes servidoras: 

• Lísia Mônica de Souza Gestinari (Professor Associado III para 

IV)  

• Raquel de Souza Gestinari (Professor Associado III para IV)  

4- Homologação da Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em 

Ciências Biológicas; 

 

ENCAMINHAMEN

TOS E 

DELIBERAÇÕES 

A reunião se iniciou às 09:08h com a presidente do conselho, profa. Cintia 

Monteiro de Barros, explicando brevemente os motivos que levaram a 

convocação da presente reunião extraordinária. Na sequência, ela abordou 

o primeiro ponto da pauta: 1- Comunicação da Presidente do CD do 

NUPEM/UFRJ. Foi informado que recentemente o Nupem conseguiu a 

ampliação de seu contrato de limpeza para contemplar os novos prédios 

que foram construídos: o BioMuseu, o Laboratório Integrado de Biologia 

Marinha – LIBMAR e o Laboratório Integrado de Doenças Emergentes e 

Negligenciadas – LIDEN. Além disso, foi informando que haverá 

ampliação do efetivo da limpeza para reforçar a equipe atual para melhor 

atender nosso instituto. A presidente, Profa. Cintia de Barros, fez um 

agradecimento especial à Daniele da PR3, pelo apoio prestado nesse 

processo. Logo após, a presidente pediu à todos auxílio com o fechamento 

das portas e janelas das salas de aula e laboratórios didáticos após as aulas, 

pois os servidores que faziam esses papeis já não estão mais no instituto, 

e por isso ela gostaria de contar com a colaboração de docentes e discentes 

para evitar que ao ficarem abertos, esses espaços sejam invadidos por 

pequenos animais que possam causar transtornos, como roedores, por 

exemplo. Logo após estas comunicações, avançou-se para o terceiro 

ponto de pauta, pois não houve nenhum comunicado por parte dos demais 

conselheiros. Assim, avançou-se para a 3- Homologação do resultado 

do relatório de Progressão/Promoção Docente, de Professor 

Associado III para Associado IV, das docentes Lísia Mônica de Souza 

Gestinari e Raquel de Souza Gestinari. Leu-se os pareceres dados aos 

dois relatórios, os quais foram favoráveis à progressão. Logo voltou-se e 
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foi aprovado com uma abstenção por parte da Profa. Lísia Gestinari. Na 

sequência, avançou-se para o quarto ponto de pauta: 4- Homologação da 

Projeto Pedagógico do Curso de Licenciatura em Ciências Biológicas. 

Nesse momento foi passada a palavra ao diretor adjunto de graduação, 

Prof. Petter Entringer, que fez um breve relato histórico da proposta de 

projeto pedagógico do curso. Logo após sua fala, foi passada a palavra 

para a coordenadora do curso expor os detalhes envolvendo a proposta e 

os recortes mais importantes. Após, isso, foram feitos agradecimentos à 

Profa. Lísia Gestinari pelo parecer dado ao projeto pedagógico, necessário 

à aprovação pelo CD do Nupem. Após isso, foi passada a palavra ao 

representante discente Arthur Nunes Paes, que manifestou a insatisfação 

dos alunos diante da homologação em questão, justificando que não 

houve tempo hábil de os alunos apreciarem todo o projeto. Dessa forma, 

ele sugeriu como encaminhamento o adiamento da presente homologação 

para a próxima reunião do CD, para que haja tempo de os alunos poderem 

apreciar todo o projeto. Na sequência, houve ampla discussão sobre o 

tema. Por fim, manteve-se em votação a homologação do projeto 

pedagógico do curso com o encaminhamento de se convocar uma 

assembleia com os estudantes para apresentar melhor o projeto e tirar 

dúvidas, e, para que não houvesse prejuízo na avaliação do curso pelo 

MEC. Então votou-se e houve apenas um voto contrário por parte do 

representante discente, Arthur Paes. Após a apreciação de todos os pontos 

de pauta, a reunião foi encerrada pela presidente do conselho às 09:43h. 

Eu, Emanuel Victor Nogueira Gotardo, secretário assistente em 

administração, SIAPE 2271011, lavro a presente ata, que foi lida e 

aprovada por todos os membros do conselho. 

  


